

LIBOURNE LES 6 ET 7 MARS

La belle Brocante Antiquités se prépare



L'organisation sans faille des Brocanteurs du Carrousel dans l'ancien manège.

Les Brocanteurs du Carrousel abcd préparent la Belle Brocante Antiquités des 6 et 7 mars dans l'ancien manège de la Caserne Lamarque, à Libourne.

« Le dossier est calé avec une jauge de 100 visiteurs à la fois au maximum » explique Jean-Paul Raymond le président. « Grâce au travail et à l'implication de tous, tout s'est bien passé en septembre dernier lors de la précédente édition, ce sera la même implantation, avec un circuit, le masque obligatoire bien-sûr et un compteur à l'entrée qui reste gratuite ».

Clin d'œil au Tour de France Carte, maillot, vélo... « Libourne est étape du Tour de France cette année, et nous sommes une association libournaise, impliquée dans la ville, j'ai demandé à chaque exposant de présenter un objet qui parle cyclisme et/ou Tour de France » explique Jean-Paul Raymond. Et ce n'est pas fini, le jeudi 13 mai, les Brocanteurs du Carrousel seront au château Roquefort à Lugasson, en extérieur, et les 11 et 12 septembre à Libourne pour la belle Brocante antiquités de rentrée avant le rendez-vous de Camblanes les 5 et 6 novembre.

B.F.

LIONS CLUB LIBOURNE-DOYEN

Des actions au profit des enfants



Le traditionnel séjour, a été remplacé par des activités.

Conséquence de la pandémie COVID, le traditionnel séjour en colonie de vacances d'une trentaine d'enfants du Libournais - œuvre majeure du Lions Club Libourne-Doyen - n'a pu être réalisé durant l'été 2020 en raison de la fermeture du centre Lions « Vacances Plein Air » de Gujan-Mestras. Face à ce « manque » pour les enfants, le président de la commission VPA, David Soulat, a monté en urgence un plan B et le Club a aussitôt voté un budget de 10000 € pour financer le projet. Avec le concours de l'association AGEF et ses assistantes sociales - habituellement sollicitées pour la désignation des petits colons de VPA - à qui ont été confiées la charge des inscriptions des enfants et la logistique des diverses activités. Ainsi ont pu alors être réalisés: un séjour de 10 jours dans un petit centre de vacances à 1200 m d'altitude dans l'Aubrac au profit de 16 enfants, un stage équestre de

3 jours à Saint-Denis-de-Pile pour 10 enfants, un stage de football de 5 jours à Coutras pour 25 enfants, activités à la journée (canoë, tir à l'arc, cirque, magie) à Blasimon pour 30 enfants. Au total, une cinquantaine d'enfants ont participé à une ou plusieurs des activités proposées. « Pour 2021, avec notre Président David Bonnan, nous sommes en veille pour détecter les possibilités - encore incertaines - qui seront offertes cet été pour monter des actions au profit des enfants... notre volonté de « SERVIR » demeure bien présente... » explique Christian Burbaud. La célèbre vente aux enchères de vins de décembre n'a pu se tenir en 2020 en raison de la situation. Là également, une réflexion permanente est conduite par la commission ad hoc pour relancer au meilleur moment cette opération traditionnellement bien suivie en Libournais.

FÊTES DES VINS KILOMÈTRES DE SAINT-ÉMILION/ROTARY

L'édition 2021 sera connectée, courez-y !

L'édition 2021 de Fêtes des vins kilomètres de Saint-Émilion sera sportive, solidaire et digitale. Et les amis du bout du monde peuvent participer.

Béatrice FERRER



Pas de grand rassemblement festif à Soutard, pas de traversée des propriétés, mais des courses connectées à programmer soi-même du 14 mars au 25 avril. Toutes les sommes collectées lors des inscriptions seront consacrées à la recherche.

Organisée par le Rotary Club de Libourne Saint-Émilion au profit de la recherche sur les maladies du cerveau depuis 2016, Fêtes des vins kilomètres est une course pédestre qui a pour cadre Saint-Émilion et son vignoble, elle se déroule le 2^e week-end de mars sur 10 km et 20 km pour les plus courageux. Elle a fédéré l'enthousiasme et la participation de nombreux partenaires au fil des années. La parfaite organisation n'y est pas pour rien. Le top départ dans la cour du Château Soutard, la courtoisie des nombreux bénévoles qui accompagnent la course, la possibilité offerte exceptionnellement de traverser les châteaux, les haltes pour déguster du vin pour ceux qui prennent le temps, ou le

ravitaillement en courant en font tout le charme. C'est une très belle course, chaleureuse, qui bénéficie d'un cadre tout à fait exceptionnel, parrainée par le champion de tennis Michaël Llodra et de grands sportifs. « Cette année, c'était complètement impossible » explique Gérard Gajac, le président du Rotary Club de Libourne-Saint-Émilion. Alors le groupe en charge de l'organisation a eu l'idée de la compétition connectée. Impossible d'invoquer l'éloignement pour ne pas y participer. Chacun est maître de son parcours et de son temps. Et pour ajouter un souffle de nouveauté, les organisateurs ont créé une nouvelle épreuve « Faire le plus de km ».

10 km, 20 km, où Le plus de km sur toute la période de l'événement

À situation exceptionnelle, adaptation exceptionnelle. Cette édition 2021, vous pouvez y participer où que vous soyez ! Il suffit de télécharger une application gratuite

(Runkkeper, Strava, Endomondo) ou d'utiliser sa montre connectée: Garmin, Polar, Tomtom sports. La montre connectée n'est pas obligatoire précise le règlement. « Des bouteilles de vin seront remises aux trois premiers des courses des 10 km et des 20 km » explique Christian Simon l'un des organisateurs de la course. Ceux qui, comme lui, courent régulièrement, pourront cumuler les distances parcourues entre le 14 mars et le 25 avril. Que ce soit la boucle de Condat, ou n'importe quel endroit dans le monde.

Pratique

Réalisation à minima d'une marche ou d'une course dans le (ou les) lieu(x) de son choix, sans heure fixe, du 14 mars au 25 avril, dans le cadre strict imposé par le couvre-feu ou le confinement, dans le respect des mesures sanitaires. Les inscriptions se font sur le site internet www.course-rotary-st-emilion.fr et sont ouvertes jusqu'au 25 avril à 20h. Le participant recevra par mail son dossard à télécharger. Participation, 10 ou 15 euros selon la course, au profit de la recherche sur les maladies neurodégénératives.

BOURSE HENRI SABOURIN

Une jeune fille de Lapouyade à l'honneur

Mathilde Derose a reçu en présence d'Hélène Estrade, maire de la commune le prix de la Bourse Henri Sabourin qui récompense chaque année une jeune personne dont le projet de formation ou d'installation est particulièrement remarquable.

Cette bourse est l'une des actions que les clubs du Rotary utilisent pour venir en aide au niveau local.

Elle existe depuis 1984 en mémoire d'Henri Sabourin, rotarien du Blayais, qui a été le Gouverneur du district 1690 (correspondant environ à la Nouvelle-Aquitaine) en 1980. La somme remise au lauréat (sur dossier) peut être un don, un prêt d'honneur ou les deux. Les dossiers sont présentés par les clubs (parrains) et instruits par le District (jury).

La rencontre s'est déroulée le 30 janvier dernier, à Lapouyade, en présence d'Hélène, de Mathilde et sa mère Estrade et des différents partenaires; Gérard Gajac, Président du Club de Libourne - Saint-Émilion, Joël Salace, représentant le District, en petit comité, forcément. Hélène Estrade a accueilli les participants et rappelé les mérites de son administrée.



Hélène Estrade, Joël Salace, Gérard Gajac et Mathilde.

Puis Joël Salace a excusé l'absence de Dominique Monnet, responsable de la bourse au niveau du District et de Jean-Marie Lataste, Gouverneur actuel. Il a ensuite évoqué la finalité de cette bourse et son adéquation avec le dossier de Mathilde. Enfin, Gérard Gajac, a resitué l'action au sein du club qu'il préside avant de féliciter et encourager

Mathilde car les études qu'elle entame constituent un engagement dans la durée. En effet elle intègre l'ISEMA (Institut Supérieur Européen des Médecines Alternatives) pour devenir ostéopathe dans le but de soigner les chevaux. La réunion s'est terminée par la remise symbolique du chèque par Gérard Gajac, ce qui n'a pas été sans émouvoir la bénéficiaire.